

# Mit Gaumenfreuden ins neue Jahr

Die Mitglieder der Weinbruderschaft frönten auch zu Jahresbeginn ihrer Leidenschaft – dem Rebensaft.

**Tarrenz** – „Der Herr hat den Wein geschaffen, um den Menschen Freude zu bereiten.“ Unter diesem Motto feierte die Weinbruderschaft Gurgltal jüngst den Anfang des neuen Jahres. Standesgemäß fand nach den An-

nem vier Hektar großen Weinbaubetrieb zu einem Unternehmen mit 140 Hektar, das im Jahr eine Million Flaschen abfüllt. Beim Rotwein gab es eine große Überraschung: Der aus Imst stammende Henry Sams kreierte einen Blauen Zweigelt mit dem Namen Oppidum Humiste 2006 – so hieß Imst in der Frühzeit.

Gesehen wurde unter anderem: Bürgermeister Rudolf Köll, Kellermeister Helmut Tangl, Gremialvorsteher Marcus Wörle, Althandelschuldirektor und Hobbywinzer Helmut Krismer, Imsterbergerwirt Hubert Heel, der ehemalige Chef des Kulturbaumes Eugen Feichtinger, Altlandesschulinspektor Walter Sonnweber und natürlich Ehrenmitglied Arnold Happacher. (peja)



Linkes Bild: Arnold Happacher, Sommelier Christian Maurer, Andrea Braunegger und BM Rudolf Köll (v.l.) genossen beim Neujahrsempfang der Weinbruderschaft einen guten Tropfen. Die Pädagogen Walter Sonnweber und Helmut Krismer (von links) unterhielten sich prächtig.

Fotos: leitz

## Blitzlichter

sprachen von Stubenmeister Rolf-Dieter Kuprian und Bürgermeister Rudolf Köll eine Weinverkostung statt. Sommelier Christian Maurer vom traditionsreichen Weingut Walter und Erich Polz aus der Steiermark führten gekonnt durch die Verkostung. Das Weingut Polz keltert den edlen Rebensaft seit 100 Jahren und entwickelte sich von ei-